

ARGE Tübingen

Arbeitsgemeinschaft gymnasialer Elternbeiräte im Regierungsbezirk Tübingen

Stellungnahme zur Schüler-Initiative "Fridays for Future"

Die Klimastreiks und Demonstrationen rund um die Bewegung "Fridays for Future" halten seit Wochen an. Die ARGE Tübingen begrüßt das Engagement der Schüler und den politischen Einsatz für den Klimaschutz und empfiehlt den Schulleitungen nachdrücklich, die Schüler zu unterstützen, die Diskussion zu suchen und von Sanktionen abzusehen.

6. April 2019

Beschluss der anwesenden Mitglieder bei der Frühjahrssitzung der ARGE Tübingen in Sigmaringen

Die **ARGE Tübingen** ist die Interessengemeinschaft der Elternbeiratsvorsitzenden und Stellvertreter/innen an Gymnasien im Regierungsbezirk Tübingen. Der Schwerpunkt der Arbeit liegt auf der Information der Elternvertreter/innen über gymnasiale Themen sowie der Diskussion der schulischen Rahmenbedingungen und der Weiterentwicklung des Gymnasiums in Baden-Württemberg.

Weitere Informationen finden Sie im Internet unter: <https://www.arge-tuebingen.de/>

Ansprechpartner für Rückfragen zur Stellungnahme
Stephan Ertle, Vorsitzender der ARGE Tübingen
E-Mail: vorsitz@arge-tuebingen.de